

Dinding Ruko Sedang Renovasi Roboh, 1 Meninggal Dunia

BOGOR (IM) - Dinding bangunan ruko di Jalan Rangga Gading, Kelurahan Gudang, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor roboh. Dalam kejadian ini, satu pekerja bangunan meninggal dunia dan lainnya luka-luka.

Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD Kota Bogor, Hidayatulloh mengatakan peristiwa itu terjadi sekira pukul 08.00 WIB Jumat pagi tadi.

Yang mana, bagian dinding bangunan ruko yang sedang direnovasi itu roboh.

"Bangunan ruko yang sedang direnovasi ini rubuh dibagian dinding tembok yang sedang dipasang sloop," kata Hidayatulloh, Jumat (29/12).

Sementara itu, Kapolsek

Bogor Tengah, Kumpul Surya mengatakan terdapat empat pekerja mengalami luka-luka. Dari para korban tersebut, dua orang luka berat dan dua orang lainnya mengalami luka ringan.

"(Korban) 4 orang. Dua luka ringan dan dua luka berat," ujar Surya.

Surya menambahkan, satu orang korban di antaranya meninggal dunia di rumah sakit. Saat ini, polisi juga masih melakukan penyelidikan untuk mencari penyebab dari kejadian ambruknya dinding tersebut.

"Barusan dapat kabar dari rumah sakit yang luka berat 1 orang meninggal dunia di RS PMI. (Penyebab) masih penyelidikan," tutupnya. ● **gio**

Bawaslu Karawang Butuh 6.890 Pengawas TPS pada Pemilu 2024

KARAWANG (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Karawang, Jawa Barat membutuhkan 6.890 pengawas tempat pemungutan suara (TPS) pada hari pemungutan suara Pemilu 2024.

"Untuk memenuhi kebutuhan itu, kami akan segera membuka rekrutmen untuk ribuan pengawas TPS. Pendaftarannya akan dibuka mulai 2 Januari nanti," kata Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Karawang, Engkus Kusnadi, di Karawang, Jumat (29/12).

Ia mengatakan bahwa proses rekrutmen pengawas TPS ini digelar di setiap kecamatan, melalui panitia pengawas pemilu (panwaslu) tingkat kecamatan.

Jadi bagi masyarakat yang berminat, bisa langsung mendatangi kantor panwaslu kecamatan di daerahnya masing-masing.

Untuk pendaftaran dan penerimaan berkas akan berlangsung pada 2-6 Januari 2024.

"Mulai 2 Januari kami akan menerima pendaftaran calon pengawas TPS. Syaratnya usia minimal 21 tahun," katanya.

Menurut dia, kriteria

utama bagi pengawas TPS ialah pribadi yang berintegritas. Sehingga mampu mendukung terwujudnya pemilu yang berjalan tertib dan lancar.

Sejumlah persyaratan lain yang ditetapkan Bawaslu Karawang bagi calon pelamar yaitu warga negara Indonesia, dan berpendidikan paling rendah sekolah menengah atas atau sederajat.

Kemudian, setia kepada Pancasila sebagai dasar negara, Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Negara Kesatuan Republik Indonesia, Bhinneka Tunggal Ika, dan cita-cita Proklamasi 17 Agustus 1945.

Lalu, mempunyai integritas, berkepribadian yang kuat, jujur, dan adil, memiliki kemampuan dan keahlian yang berkaitan dengan Penyelenggaraan pemilu, ketatanegaraan, kepartaian, dan pengawasan pemilu.

Persyaratan lainnya, berdomisili di kecamatan setempat dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia yang dibuktikan dengan KTP, mampu secara jasmani, rohani, dan bebas dari penyalahgunaan narkotika. ● **pra**

RAMPUNG TAHUN DEPAN

Cianjur Segera Punya RS Bertaraf Internasional

CIANJUR (IM) - Pemerintah Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, menargetkan pembangunan rumah sakit (RS) bertaraf internasional dapat tuntas di akhir tahun 2024 dengan konstruksi tahan gempa hingga magnitudo 9 dilengkapi dengan landasan helipad.

Bupati Cianjur, Herman Suherman mengatakan pembangunan RSUD Sayang Cianjur menjadi rumah sakit bertaraf internasional akan dimulai di awal tahun 2024 dan dapat tuntas di akhir tahun dengan target awal pembangunan ruang rawat inap dan poliklinik baru.

"Pencanangan rumah sakit bertaraf internasional ini untuk menyambut visi Indonesia Emas 2045, meski saat ini di Cianjur angka stunting masih tinggi, IPM masih rendah, sehingga dengan adanya rumah sakit internasional dapat mengatasi hal tersebut," katanya, Kamis di Cianjur.

Herman menjelaskan, di rumah sakit internasional yang memiliki tujuh lantai itu, akan terdapat beberapa gedung baru seperti gedung rawat inap dan poliklinik guna pelayanan pasien dengan berbagai keluhan penyakit dengan layanan bertaraf internasional.

Sebelum infrastruktur tuntas, tegas dia, pembenahan pelayanan terhadap pasien akan dilakukan secara prima sehingga tidak ada lagi keluhan terkait pelayanan yang dinilai buruk dan belum maksimal dari tenaga medis dan tenaga kesehatan di rumah sakit tersebut.

"Sebelum menjadi

rumah sakit dengan pelayanan internasional, kita benahi pelayanan yang harus prima di seluruh ruangan dan gedung poliklinik termasuk tenaga medis dan tenaga kesehatan yang memberikan pelayanan bagi pasien," katanya.

Herman menambahkan, gedung yang dirancang tahan getaran gempa sampai magnitudo 9 karena berpatokan pada getaran Sesar Cimandiri yang bisa mencapai magnitudo 9 itu, akan memiliki area parkir yang memadai dan landasan helipad di lantai teratas.

Sementara Direktur Utama RSUD Sayang Cianjur, dr Irvan Nur Fauzi, mengatakan anggaran yang diperlukan dalam membangun rumah sakit internasional sekitar Rp68 miliar diperoleh melalui pembiayaan badan usaha dengan skema kerjasama pemerintah dan badan usaha (KPBI) atau didanai investor.

"Pastinya akan ada sarana dan prasarana lain yang harus dipenuhi dan akan dikerjakannya antara pihak swasta dan rumah sakit. Kami ingin mewujudkan skema itu, agar tidak membebani APBD secara finansial karena kami mampu membiayai dengan anggaran BLUD," katanya.

Irvan menjelaskan, rumah sakit berlantai tujuh itu, nantinya dapat menampung kurang lebih 250 tempat tidur, pembangunan diperkirakan memakan waktu enam sampai delapan bulan dengan target dapat tuntas di akhir tahun 2024 langsung dioperasikan. ● **pra**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



ARUS BALIK KENDARAAN MELALUI TOL TRANS JAWA NAIK

Foto udara kendaraan melintas di Jalan Tol Trans Jawa Ruas Tembalang-Ungaran, Semarang, Jawa Tengah, Jumat (29/12). PT Jasamarga Transjawa Tol mencatat volume kendaraan arus balik melalui wilayah Jateng via Gerbang Tol (GT) Kalikangkung Semarang menuju Jakarta per 25-27 Desember 2023 yakni sebanyak 87.044 kendaraan atau naik 85,95 persen dan untuk kendaraan menuju Semarang sebanyak 75.801 kendaraan atau naik 62,97 persen dari lalu lintas normal biasanya.

Dinkes Kab. Bogor Sediakan 3.000 Dosis Vaksin di 15 Pospam Nataru

Kepala Bidang Pengendalian dan Pemberantasan Penyakit (P2P) Dinkes Kabupaten Bogor, Adang Mulyana mengatakan, kasus Covid-19 itu paling banyak menyerang bagi warga yang belum vaksin sama sekali dan juga belum melaksanakan booster. Dengan kondisi itu, Dinkes Kabupaten Bogor berharap masyarakat bisa lebih aktif melakukan pencegahan.

BOGOR (IM) - Sebanyak 3.000 dosis vaksin disediakan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Bogor di 15 pos pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024.

Kepala Dinkes Kabupaten Bogor, Mike Kaltarina menjelaskan, penyediaan vak-

sin tersebut dilakukan untuk masyarakat yang ingin melaksanakan vaksinasi di tengah kondisi Covid-19 yang terjadi secara nasional saat ini.

"Kami sediakan 300 vial vaksin atau untuk 3.000 orang. Ini kami sebar ke 15 pos pengamanan nataru teru-

tama pos-pos besar seperti di Gadag, Ciawi. Karena untuk yang pos kecil itu bisa langsung ke puskesmas," jelas Mike, Jum'at (29/12).

Mike menyebut, di bulan Desember ini jumlah kasus Covid-19 di Kabupaten Bogor sendiri sebanyak 117 orang.

"Namun dari 117 kasus tersebut yang saat ini masih aktif ada 41 orang. Dan mereka semua melakukan isolasi mandiri, tidak di rumah sakit," jelas Mike.

Dinkes mencatat, kasus tersebut terjadi kepada masyarakat yang rata-rata memiliki mobilitas tinggi dengan aktivitas kerja di luar Bogor, seperti Jakarta.

"Dan selain vaksin, kami juga menyiapkan 4 tenaga kesehatan di setiap pos Nataru tersebut. Kami harap semua

berjalan aman," kata Mike.

Sementara, Kepala Bidang Pengendalian dan Pemberantasan Penyakit (P2P) Dinkes Kabupaten Bogor, Adang Mulyana mengatakan, kasus Covid-19 itu paling tinggi menyerang kepada yang belum vaksin sama sekali dan juga belum melaksanakan booster.

"Jadi rata-rata yang kena Covid-19 saat ini, itu yang pernah vaksin 1-2, dan ada juga yang belum sama sekali vaksin. Tapi kalo yang vaksinnya sudah sampai booster itu gak kena," kata Adang.

Dengan kondisi itu, Dinkes Kabupaten Bogor pun berharap masyarakat bisa lebih aktif untuk melakukan pencegahan.

Baik dengan menerapkan hidup sehat, penggunaan masker saat ke tempat ramai ataupun dengan melakukan vaksinasi.

"Untuk di Kabupaten Bogor Covid-19 itu masih terkendali, hanya saja kita harus terus waspada. Sehingga kalau memang aktivitasnya tinggi, lebih baik gunakan masker, lakukan pencegahan," pungkasnya. ● **gio**

Kecewa Tidak Ditemui Bupati, Demo Mahasiswa Cirebon Ricuh

CIREBON (IM) - Demo ratusan mahasiswa dari beberapa universitas di Cirebon, Jumat (29/12) sore ricuh dengan aparat. Mereka memaksa masuk gedung Pemkab Cirebon yang dijaga puluhan aparat Polisi dan Satpol PP. Keribuhan terjadi, saat mahasiswa meminta aparat memperbolehkan mereka masuk ke gedung Pemda.

Mereka ingin menemui bupati untuk berdiskusi terkait banyak persoalan yang terjadi di Kabupaten Cirebon.

Kasat Intel Polresta Cirebon, Joni Nugraha yang mencoba meredam mahasiswa sempat bersitegang. Namun, emosi mahasiswa yang memuncak, membuat situasi di depan pintu gerbang sempat tidak kondusif.

Ratusan mahasiswa yang merangsek masuk, membuat aparat kepolisian yang disiapkan, sempat kewalahan. Ham-

pir saja situasi tidak terkendali. Ratusan mahasiswa sempat terlibat adu dorong dengan aparat. Malahan, beberapa botol air mineral dilemparkan kepada aparat. Beruntung situasi bisa dikendalikan. Korlap aksi, yang diperintahkan Kasat Intel berhasil meredam masa.

Beberapa menit kemudian, perwakilan Pemkab Cirebon, mendatangi mahasiswa yang tetap bertahan di depan pintu gerbang.

Mereka melakukan diskusi secara terbuka tentang berbagai hal.

Di antaranya masalah sampah, pendidikan serta kebijakan Pemkab yang dinilai tidak pro rakyat.

Sampai berita ini diturunkan, mahasiswa masih terus berdiskusi berbagai macam persoalan dan kebijakan bupati, yang dianggap tidak pro rakyat. ● **pra**

Asmawa Tosepu Jadi Pj Bupati Bogor, Kalahkan Tujuh Kandidat Pejabat

BOGOR (IM) - Asmawa Tosepu akhirnya dipilih Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian menjadi Pj Bupati Bogor dan akan dilantik Sabtu (30/12) di Gedung Sate oleh Pj Gubernur Jabar, Bey Macmudin.

Pj Bupati Bogor, Asmawa Tosepu yang lahir pada 15 Oktober 1974, merupakan birokrat lulusan Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) yang lulus pada 1997 dan sebelumnya menjadi Pj Wali Kota Kendari dan Kepala Biro Umum Kemendagri.

Asmawa Tosepu akan menggantikan jabatan Iwan Setiawan sebagai Bupati Bogor. Kepemimpinan sebagai Pj Bupati Bogor itu berlaku hingga Bupati Bogor definitif terpilih. Pilbup Bogor rencananya akan digelar pada 10 November 2024.

Asmawa Tosepu, berhasil mengalahkan tujuh kandidat lainnya, baik dari sesama birokrat Kementerian Dalam

Negeri maupun pejabat Pemprov Jabar dan Pemkab Bogor.

Tujuh orang pejabat yang dikalahkannya yakni Nurdin selaku Direktur Dekonsentrasi Tugas Pembantuan dan Kerjasama Direktorat Bina Administrasi Kewilayahan Kemendagri dan Tubagus Chairul Dwisapta Direktur Fasilitasi Lembaga Kemasyarakatan dan Adab Desa, PKK dan Posyandu Direktorat Bina Administrasi Kewilayahan Kemendagri, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Bogor Juanda Dimansyah, Dedi Taufikurohman Kepala Badan Pendapatan Daerah Provinsi Jawa Barat, Rachmat Taufik Garsadi Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Provinsi Jawa Barat Indra Kepala Dinas Perumahan dan Pemukiman Provinsi Jawa Barat dan Raziras Rahmadillah Plt Direktur Dekonsentrasi Tugas Pembantuan dan Kerjasama Kemendagri. ● **gio**

Wakili Rakyat Bogor, Iwan Setiawan Serahkan Donasi ke Dubes Palestina

BOGOR (IM) - Pemkab Bogor, atas nama rakyat Kabupaten Bogor memberikan bantuan uang untuk Negara Palestina sebesar Rp 2.335.311.200.

Bantuan uang tersebut secara simbolis diberikan kepada Duta Besar Palestina untuk negara Indonesia, Zuhair Al-Shun oleh Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

Bantuan uang tersebut dikumpulkan dari insan dinas pendidikan, baik guru ataupun murid sebesar Rp 1,1 miliar, dan sisanya dari Korpri dan Baznas Kabupaten Bogor.

"Bantuan uang sebesar Rp 2.335.311.200 untuk Negara Palestina, kami kumpulkan dari insan pendidikan, Korpri dan Baznas. Sebelumnya, saya memberikan imbauan baik itu

moril maupun materil untuk saudara kita Bangsa Palestina," kata Iwan Setiawan kepada wartawan usai menghadiri acara Malam Refleksi Akhir Tahun 2023, Rabu (27/12) lalu.

Anggota DPR-RI Fadli Zon yang merupakan sahabat Iwan Setiawan mengaku sebagai Wakil Presiden Parlemen Dunia mengaku keliling dunia untuk mengadvokasi Negara Palestina.

"Kami tak henti-henti melakukan advokasi dan menggalang solidaritas untuk Negara Palestina, dan membebaskan mereka dari penjajahan Israel," ucap Fadli Zon.

Zuhair Al-Shun menyampaikan banyak terima kasih atas bantuan moril dan materil, baik itu dari

Kabupaten Bogor maupun Bangsa Indonesia.

"Kami berterima kasih kepada Pemkab Bogor atas bantuannya pada hari ini, dan kepada Bangsa Indonesia yang terus berada di belakang Bangsa maupun Negara Palestina untuk dalam waktu dekat akan merdeka," ungkap Zuhair Al-Shun.

Ia melanjutkan bahwa sejak 7 Oktober lalu, sudah 25 ribu orang warganya yang mati syahid dan 15 ribu lebih orang lainnya terluka akibat kekejaman dan serangan penjajah Israel.

"Kami berharap dengan pengorbanan rakyat dan pejuang, dalam waktu dekat kami menyusul Negara Indonesia terbebas dari penjajahan zionis Israel," lanjut Zuhair Al-Shun. ● **gio**



KEDATANGAN SURAT SUARA PEMILU ANGGOTA DPR DI SUKABUMI Pekerja memindahkan kardus berisi surat suara di Sukaraja, Kabupaten Sukabumi, Jumat (29/12) dini hari. KPU Kabupaten Sukabumi menerima sebanyak 2.041.534 lembar surat suara pemilihan umum anggota DPR RI untuk kebutuhan Pemilu 2024.